

Pluherlin.

Les cyclos ont nettoyé le bord des routes



Ils étaient 25 membres de l'association La roue pluherlinoise à participer, samedi dernier, à l'action écocitoyenne de ramassage des déchets aux bords des routes de la commune. « **Ce projet nous tient à cœur, car nous observons beaucoup de débris le long des routes que nous parcourons quotidiennement à vélo** », soulignent les responsables de l'association. De nombreux sacs ont été remplis et ramassés « **en quelques heures seulement** », ce qui fait de l'opération à la fois une réussite et pose aussi question sur le manque de civisme.

« **Nous espérons que cette action de nettoyage suscitera l'intérêt d'autres associations** », concluent les organisateurs.